

AUS DEM PFARRGEMEINDERAT

Kurzprotokoll der Präsenz-Sitzung am 19.07.2022

TOP 1 Rückblick auf das Treffen der Hauptamtlichen und den PGR-Mitgliedern mit den Gemeindeteams am 30.06.2022

Das Treffen der Hauptamtlichen mit den Pfarrgemeinderäten am 30.06. war ein gelungener Abend in schöner Atmosphäre. Mit großem Interesse wurde das Treffen von den jeweiligen Gruppen angenommen. Es fand ein reger Austausch statt, bei dem die unterschiedlichen Standpunkte und Bedürfnisse besprochen werden konnten.

TOP 2 Informationen zum Diözesanforum Kirche 2030 am 01./02.07.2022 in Freiburg

Pfr. Brdlik berichtet über das zweite Diözesanforum der Erzdiözese am 01./02.07.22 in dem es um weitere Schritte zum Thema Kirchenentwicklung 2030 ging. Anhand von Voten der Teilnehmer des Forums wurden Entscheidungsgrundlagen für die Kirchenentwicklung 2030 gebildet.

Entscheidungen des Erzbischofs zu den Themen und deren Voten werden im Spätjahr erwartet. Anfang kommenden Jahres werden dann die letzten Entscheidungen zur Grundausrüstung der Kirchenentwicklung 2030 getroffen

Siehe hierzu auch den Bericht im Konradsblatt Nr. 28 - 2022

TOP 3 Verschiedenes

- Herr Moch berichtet, dass die Jugendwallfahrt der CAJ von Huttenheim nach Walldürn vom 29.07. bis 05.08.22 stattfindet.